

令和3年8月31日

保護者様

大阪市立住之江中学校

校長 奥野直健

緊急事態宣言期間中の部活動について（お知らせ）

残暑の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。

平素は、本校教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、本校では昨日まで4日間の学校休業を実施しておりましたが、本日、学校を再開いたしました。

部活動について、大阪市では「緊急事態宣言」の期間中の部活動は、原則休止となつておりますが、十分な感染症対策が講じられている公式な大会やコンクールへの参加及び参加に向けた活動（※）に限り、活動が認められております。

したがって本校でも、明日から活動を再開することとします。活動の詳細につきましては、各顧問からお子様に連絡させていただきます。皆様には、何とぞ、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

なお、新型コロナウイルスに係る部活動の対応については、今後変更が生じる場合がありますので、よろしくお願ひします。

※公式な大会やコンクールへの参加及び参加に向けた活動

- ・中学校体育連盟、競技団体、文化関係連盟・協会が主催する全国大会、近畿大会、大阪府大会または大阪市大会につながる予選会やコンクールへの参加及び参加に向けた活動
- ・文化部等が文化祭等において最終学年の生徒の発表の場として行う活動